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Ce matin, j'aimerais examiner certaines choses que nous avons lues la semaine 

dernière du sermon de frère Branham LA PAROLE PARLEE EST LA SEMENCE 

ORIGINELLE 18.03-62 Pt I 

Au paragraphe 210 ? Il a dit : Prédestinés : Tous les fils et toutes les filles 

de Dieu ont été prédestinés. … (Et ensuite il a dit : puisqu’Il est Dieu, Celui 
qui est infini, comme je vous le disais, Il savait d’avance tout ce qui allait arriver. 

Il savait qui ils étaient.  

Et puis pour clarifier ce qu’il a dit au paragraphe suivant : §212. Or, ce n’est pas 
Lui qui a fait faire ça à Eve. Ce n’est pas Lui qui le lui a fait faire, mais Il 

savait qu’elle le ferait. 

 Donc ce qu'il dit ici c'est que bien que Dieu sache votre fin dès votre 
commencement, il ne vous pousse pas à travers un tube et puis dire béni soit 

celui qui vaincra. Mais bien après que frère Branham explique que Dieu n'a pas 
fait faire ça à Eve ce qu'elle a fait, pourtant, Il savait qu'elle le ferait. Alors il cite 

l'Ecriture, (jusqu’au paragraphe 213)… « Ils ont des yeux, mais ils ne voient 
pas. Ils ont des oreilles, mais ils n’entendent pas. C’est avec raison qu’Esaïe 

a parlé de vous. Esaïe vous avait vus d’avance. » 

Maintenant, nous trouvons dans Matthieu 13 :10 Les disciples s`approchèrent, 
et lui dirent : Pourquoi leur parles-tu en paraboles ? 11 Jésus leur répondit : Parce 

qu`il vous a été donné de connaître les mystères du royaume des cieux, et que 
cela ne leur a pas été donné. 12 Car on donnera à celui qui a, et il sera dans 

l`abondance, mais à celui qui n`a pas on ôtera même ce qu`il a. 13 C`est 
pourquoi je leur parle en paraboles, parce qu`en voyant ils ne voient point, et 

qu`en entendant ils n`entendent ni ne comprennent. 14 Et pour eux s`accomplit 
cette prophétie d`Esaïe : Vous entendrez de vos oreilles, et vous ne comprendrez 

point ; Vous regarderez de vos yeux, et vous ne verrez point. 15 Car le cœur de 

ce peuple est devenu insensible ; Ils ont endurci leurs oreilles, et ils ont fermé 
leurs yeux, De peur qu`ils ne voient de leurs yeux, qu`ils n`entendent de leurs 

oreilles, Qu`ils ne comprennent de leur cœur, Qu`ils ne se convertissent, et que 
je ne les guérisse. 16 Mais heureux sont vos yeux, parce qu`ils voient, et vos 

oreilles, parce qu`elles entendent ! 17  Je vous le dis en vérité, beaucoup de 
prophètes et de justes ont désiré voir ce que vous voyez, et ne l`ont pas vu, 

entendre ce que vous entendez, et ne l`ont pas entendu. 

Donc vous voyez, ce ne sont pas des gens qui sont physiquement aveugles ou 
physiquement sourds. Ce sont des gens qui sont spirituellement aveugles et 



sourds, parce qu'ils regardent bien à ce que vous regardez et ne peuvent pas voir 
ce que vous voyez, et ils entendent les mêmes choses que vous entendez et ne 

peuvent pas comprendre. C'est ce qu'ils entendent, donc ils n'entendent même 
pas ce que vous entendez, bien qu'avec leurs oreilles naturelles ils entendent. 

Mais comme Jésus a résumé tout en disant : Vous entendrez de vos oreilles, et 
vous ne comprendrez point ; Vous regarderez de vos yeux, et vous ne verrez 

point. 15 Car le cœur de ce peuple est devenu insensible ; Ils ont endurci leurs 
oreilles, et ils ont fermé leurs yeux, De peur qu`ils ne voient de leurs yeux, qu`ils 

n`entendent de leurs oreilles, Qu`ils ne comprennent de leur cœur, Qu`ils ne se 
convertissent, et que je ne les guérisse. 16 Mais heureux sont vos yeux, parce 

qu`ils voient, et vos oreilles, parce qu`elles entendent !  

Donc ces gens ont fermé leurs propres yeux et ont bouché leurs propres oreilles, 
de sorte qu'ils ne puissent pas entendre. Et ils le font à eux-mêmes. C'est là où 

leur centre morale de liberté les a amenés : aveugles et sourds à la Parole de 

Dieu et ainsi, ignorants de la Volonté de Dieu qui est Sa Parole.  

Et dans chaque âge après chaque réveil, une fois que les gens s'éloignent de la 

Lumière que Dieu leur a envoyée, ils retournent dans les programmes des 
œuvres, la Vie les quitte, et Dieu continue avec Sa Lumière. Paul nous dit dans 

Ephésiens 4 :17 que lorsqu'ils se détachent de cette compréhension qu'ils ont 

de la Parole, la Vie de Dieu les quitte aussi. 

Ephésiens 4 :18 Ils ont l`intelligence obscurcie, ils sont étrangers à la vie de 

Dieu, à cause de l`ignorance qui est en eux, à cause de l`endurcissement de leur 

cœur. 

Donc parce que leurs cœurs sont aveugles, et ils sont ignorants délibérément au 

fur et à mesure qu'ils s'écartent de la compréhension qu'ils avaient. Ils se retirent 
en fait eux-mêmes de la Vie de Dieu. Dans l'essence, ils s'écartent de la fontaine 

de Vie. Il n'y a jamais de raison d'arrêter de prêcher la doctrine pour revenir aux 
œuvres, car Christ est la doctrine. Si vous prêchez Christ, les cœurs des gens 

seront remplis de la Vie et il n'y aura aucun besoin de prêcher une religion 
fabriquée. Remplissez une personne de Dieu la Vie et Dieu vivra aux travers 

d'eux. 

Et peu importe ce que vous faites pour nettoyer votre vie, si vous n'êtes ce n'est 
pas né de nouveau, ce genre de droiture est comme des chiffons sales. C'est ce 

qu'Il a dit.   

Par conséquent, c'est ce genre de personnes qui ont délibérément refusé la 

Lumière, que Jésus a parlé dans Apocalypse 3 :14-20 

 

Apocalypse 3 :14 Écris à l`ange de l`Église de Laodicée : Voici ce que dit 
l`Amen, le témoin fidèle et véritable, le commencement de la création de Dieu : 

15 Je connais tes œuvres. Je sais que tu n`es ni froid ni bouillant. Puisses-tu être 

froid ou bouillant ! 16 Ainsi, parce que tu es tiède, et que tu n`es ni froid ni 
bouillant, je te vomirai de ma bouche. 17 Parce que tu dis : Je suis riche, je me 



suis enrichi, et je n`ai besoin de rien, et parce que tu ne sais pas que tu es 
malheureux, misérable, pauvre, aveugle et nu, 21 Celui qui vaincra, je le ferai 

asseoir avec moi sur mon trône, comme moi j`ai vaincu et me suis assis avec 
mon Père sur son trône. 22 Que celui qui a des oreilles entende ce que l`Esprit 

dit aux Églises ! 

Donc ils sont des soi-disant croyants parce qu'ils prétendent qu'ils voient alors 
qu'ils ne voient pas, et ils prétendent qu'ils sont riches dans les choses de Dieu 

alors qu'ils sont réellement misérables et nus. Cependant dans leur orgueil ils 
n'admettront pas qu'ils ont tort. C'est la raison pour laquelle, j'aime prêcher en 

Afrique, parce qu'au moins là,  il y a des hommes de Dieu honnêtes et humbles  
qui admettront qu'ils étaient en erreur et sont disposés à se taire et d'écouter, 

au lieu d'écouter pour réfuter comme font les Américains, les Canadiens et 

Européens.  

Et les attributs des soi-disant croyants sont #1) Ils adorent Dieu d'après leur 

propre pensée. 

Psaumes 10:4 Le méchant dit avec arrogance : Il ne punit pas ! Il n`y a point 

de Dieu ! -Voilà toutes ses pensées. 

Esaïe 55 :8 Car mes pensées ne sont pas vos pensées, Et vos voies ne sont pas 

mes voies, Dit l`Éternel. 

Esaïe 65 :2 J`ai tendu mes mains tous les jours vers un peuple rebelle, Qui 

marche dans une voie mauvaise, Au gré de ses pensées ; 

Jérémie 6 :13 Car depuis le plus petit jusqu`au plus grand, Tous sont avides de 
gain ; Depuis le prophète jusqu`au sacrificateur, Tous usent de tromperie. 14 Ils 

pansent à la légère la plaie de la fille de mon peuple : Paix ! Paix ! disent-ils ; Et 
il n`y a point de paix ; 15 Ils seront confus, car ils commettent des 

abominations ; Ils ne rougissent pas, ils ne connaissent pas la honte ; C`est 
pourquoi ils tomberont avec ceux qui tombent, Ils seront renversés quand je les 

châtierai, Dit l`Éternel. 16 Ainsi parle l`Éternel : Placez-vous sur les chemins, 
regardez, Et demandez quels sont les anciens sentiers, Quelle est la bonne voie ; 

marchez-y, Et vous trouverez le repos de vos âmes ! Mais ils répondent : Nous 

n`y marcherons pas. 17 J`ai mis près de vous des sentinelles : Soyez attentifs 
au son de la trompette ! Mais ils répondent : Nous n`y serons pas attentifs. 18 

C`est pourquoi écoutez, nations ! Sachez ce qui leur arrivera, assemblée des 
peuples ! 19  Écoute, terre ! Voici, je fais venir sur ce peuple le malheur, Fruit 

de ses pensées ; Car ils n`ont point été attentifs à mes paroles, Ils ont méprisé 

ma loi. 

Maintenant, remarquez la condition des gens même après lorsqu'o leur parle 

d'une voie de sortie, ils refusent d'écouter. Ils pensent que leur voie est meilleure 

que la voie de Dieu. Trop d'orgueil et nous savons que l'Orgueil précède la chute. 

Jean 9 :39 Puis Jésus dit : Je suis venu dans ce monde pour un jugement, pour 

que ceux qui ne voient point voient, et que ceux qui voient deviennent aveugles. 
40 Quelques pharisiens qui étaient avec lui, ayant entendu ces paroles, lui dirent : 



Nous aussi, sommes-nous aveugles ? 41 Jésus leur répondit : Si vous étiez 
aveugles, vous n`auriez pas de péché. Mais maintenant vous dites : Nous 

voyons. C`est pour cela que votre péché subsiste. 

Ils deviennent aveugles parce qu'ils pensent qu'ils voient. C'est exactement ce 

qu'Apocalypse 3 nous dit, qu'ils sont Aveugles et ne le savent pas, et nous avons 

déjà lu dans Ephésiens 4:17-18 qu'ils sont aveugles à cause de leurs propres 

pensées qui sont contraires aux pensées de Dieu.  

2 Pierre 3 :5 Ils veulent ignorer, en effet, que des cieux existèrent autrefois par 
la parole de Dieu, de même qu`une terre tirée de l`eau et formée au moyen de 

l`eau, 6 et que par ces choses le monde d`alors périt, submergé par l`eau. 

Remarquez, Pierre a dit que ces gens étaient délibérément ignorants, par 
conséquent, ils rejettent ce que Dieu nous a apporté avec un Cri, et c'est un acte 

obstiné d'un manque de respect pour Dieu, et Dieu dit qu'ils sont délibérément 
ignorants.  Comme l'Apôtre Paul a dit dans 1Corinthiens 14:36 Est-ce de chez 

vous que la parole de Dieu est sortie ? Ou est-ce à vous seuls qu`elle est 

parvenue ? 37 Si quelqu`un croit être prophète ou inspiré, qu`il reconnaisse que 
ce que je vous écris est un commandement du Seigneur. 38 Et si quelqu`un 

l`ignore, qu`il l`ignore. 

#2) Dans leur propre zèle stupide et dans leur propre piété étrange, ils 

sont pires que l'impie. 

1 Timothée 3:5 ayant l`apparence de la piété, mais reniant ce qui en fait la 

force. Éloigne-toi de ces hommes-là. Ce sont des soi-disant croyants.  

Paul a parlé d’eux dans Romains 10 :2 Je leur rends le témoignage qu`ils ont 

du zèle pour Dieu, mais sans intelligence : 3 ne connaissant pas la justice de 
Dieu, et cherchant à établir leur propre justice, ils ne se sont pas soumis à la 

justice de Dieu. 

#3) Par égard pour Dieu, ils deviennent ennemis de Dieu. Jean 16:22 
Vous donc aussi, vous êtes maintenant dans la tristesse ; mais je vous reverrai, 

et votre cœur se réjouira, et nul ne vous ravira votre joie.  

 

Jean 16 :2 Ils vous excluront des synagogues ; et même l`heure vient où 

quiconque vous fera mourir croira rendre un culte à Dieu. 

 

#4) Par peur pour Dieu, ils ont du mépris pour Dieu. Mépriser c'est 

montrer un dédain et mépriser. Et comment le font-ils ?  

Malachie 1:6 Un fils honore son père, et un serviteur son maître. Si je suis père, 

où est l`honneur qui m`est dû ? Si je suis maître, où est la crainte qu`on a de 
moi ? Dit l`Éternel des armées à vous, sacrificateurs, Qui méprisez mon nom, Et 

qui dites : En quoi avons-nous méprisé ton nom ? (Le mot mépris signifie 



dédain) 7 Vous offrez sur mon autel des aliments impurs, Et vous dites : En quoi 
t`avons-nous profané ? C`est en disant : La table de l`Éternel est méprisable 

(Vous voyez ici c'est la façon qu'ils montrent leur mépris pour le 
Seigneur, la nourriture spirituelle qu'ils mangent. Elle n'est pas fraiche, 

elle avariée et pleine d'asticots.) ! 8 Quand vous offrez en sacrifice une bête 
aveugle, n`est-ce pas mal ? Quand vous en offrez une boiteuse ou infirme, n`est-

ce pas mal ? Offre-la donc à ton gouverneur ! Te recevra-t-il bien, te fera-t-il bon 
accueil ? Dit l`Éternel des armées.  9 Priez Dieu maintenant, pour qu`il ait pitié 

de nous ! C`est de vous que cela vient : Vous recevra-t-il favorablement ? Dit 
l`Éternel des armées. 10 Lequel de vous fermera les portes, Pour que vous 

n`allumiez pas en vain le feu sur mon autel ? Je ne prends aucun plaisir en vous, 
dit l`Éternel des armées, Et les offrandes de votre main ne me sont point 

agréables. ... La traduction de la Nouvelle Version Internationale : 10 Qui 
parmi vous là fermera les portes pour que les feux inutiles ne soient pas beaucoup 

allumés sur mon autel ? 

Psaumes 123:3 Aie pitié de nous, Éternel, aie pitié de nous ! Car nous sommes 
assez rassasiés de mépris ; 4 Notre âme est assez rassasiée Des moqueries des 

orgueilleux, du mépris des hautains. Au moins David était conscient de ses 
actions et la façon qu'ils ont montré le mépris et il était assez homme pour 

demander à Dieu lui pardonner et l'aider cette place. Mais aujourd'hui les gens 

sont si aveugles à leur propre condition qu'ils ne savent pas vraiment comment 
misérables ils sont. Je sais que vous avez tous déjà rencontré des gens qui n'ont 

jamais quoi que ce sit bon à dire, et lorsqu'ils parlent, il n'y a que le négatif. Ces 
gens sont misérables et ne le savent pas. Une personne qui est plein de joie ne 

parle pas du négatif, et même s'ils n'aiment pas quelque chose que quelqu'un 
d'autre fait ou dit, ils n'ont aucun commentaire à ce sujet, si ce n'est de prier 

pour cette personne-là.  

Proverbes 18:3 Quand vient le méchant, vient aussi le mépris ; Et avec la honte 
[Ignominie – Bible anglaise], vient l`opprobre. L’ignominie veut dire la stupidité. 

Donc cela parle de leur mépris qui est un opprobre stupide, non pas contre ceux 

qui sont dans le mépris mais leur approche montre leur propre stupidité.  

Jean 10 :25 Jésus leur répondit : Je vous l`ai dit, et vous ne croyez pas. Les 

œuvres que je fais au nom de mon Père rendent témoignage de moi. 26 Mais 
vous ne croyez pas, parce que vous n`êtes pas de mes brebis. 27 Mes brebis 

entendent ma voix ; je les connais, et elles me suivent. 

Ils ne pourraient pas obtenir ça, pourtant Il a expliqué qui Il était par la 

confirmation. 

Esaïe 29 :9 Soyez stupéfaits et étonnés ! Fermez les yeux et devenez aveugles ! 
Ils sont ivres, mais ce n`est pas de vin ; Ils chancellent, mais ce n`est pas l`effet 

des liqueurs fortes. 10 Car l`Éternel a répandu sur vous un esprit 

d`assoupissement ; Il a fermé vos yeux (les prophètes), Il a voilé vos têtes (les 
voyants). 11 Toute la révélation est pour vous comme les mots d`un livre cacheté 

Que l`on donne à un homme qui sait lire, en disant : Lis donc cela ! Et qui 
répond : Je ne le puis, Car il est cacheté ; 12 Ou comme un livre que l`on donne 



A un homme qui ne sait pas lire, en disant : Lis donc cela ! Et qui répond : Je ne 
sais pas lire. 13 Le Seigneur dit : Quand ce peuple s`approche de moi, Il 

m`honore de la bouche et des lèvres ; Mais son cœur est éloigné de moi, Et la 

crainte qu`il a de moi N`est qu`un précepte de tradition humaine.  

Leurs propres pensées les a aveuglés à la vérité, comme nous voyons aussi dans 

Esaïe 28 :8 Toutes les tables sont pleines de vomissements, d`ordures ; Il n`y 
a plus de place. - 9 A qui veut-on enseigner la sagesse ? A qui veut-on donner 

des leçons ? Est-ce à des enfants qui viennent d`être sevrés, Qui viennent de 
quitter la mamelle ? 10 Car c`est précepte sur précepte, précepte sur précepte, 

Règle sur règle, règle sur règle, Un peu ici, un peu là. - 11 Hé bien ! C`est par 
des hommes aux lèvres balbutiantes Et au langage barbare Que l`Éternel parlera 

à ce peuple. 12  Il lui disait : Voici le repos, Laissez reposer celui qui est fatigué ; 
Voici le lieu du repos ! Mais ils n`ont point voulu écouter. 13 Et pour eux la parole 

de l`Éternel sera Précepte sur précepte, précepte sur précepte, Règle sur règle, 
règle sur règle, Un peu ici, un peu là, Afin qu`en marchant ils tombent à la 

renverse et se brisent, Afin qu`ils soient enlacés et pris.  

Et donc la Parole du Seigneur vient vers eux, agir et agit, règle sur règle qu'ils 

peuvent aller en arrière, trébucher et être brisé.    

#5) A cause de la piété ils deviennent impies : La piété veut dire : le 

dévouement, l'adoration et la piété. Et deviennent-ils impies ? En adorant 

faussement. 

Actes 13:48 Remarquez le contraste entre les deux genres de croyants. Ceux 

qui sont ordonnés à la vie et ceux sont ordonnés à l'aveuglement.   48 Les païens 
se réjouissaient en entendant cela, ils glorifiaient la parole du Seigneur, et tous 

ceux qui étaient destinés à la vie éternelle crurent. 49 La parole du Seigneur se 
répandait dans tout le pays. 50 Mais les Juifs excitèrent les femmes dévotes (cela 

signifie pieuses) de distinction et les principaux de la ville ; ils provoquèrent une 

persécution contre Paul et Barnabas, et ils les chassèrent de leur territoire.  

Marc 7 :7 C`est en vain qu`ils m`honorent, En donnant des préceptes qui sont 

des commandements d`hommes. 8 Vous abandonnez le commandement de 
Dieu, et vous observez la tradition des hommes. 9 Il leur dit encore : Vous 

anéantissez fort bien le commandement de Dieu, pour garder votre tradition. Par 

leurs traditions ils rendent la Parole de Dieu sans effet. 

Proverbes 25:14 Comme des nuages et du vent sans pluie, Ainsi est un homme 

se glorifiant à tort de ses libéralités. 

Jérémie 23 :32 Voici, dit l`Éternel, j`en veux à ceux qui prophétisent des 
songes faux, Qui les racontent, et qui égarent mon peuple Par leurs mensonges 

et par leur témérité ; Je ne les ai point envoyés, je ne leur ai point donné d`ordre, 

Et ils ne sont d`aucune utilité à ce peuple, dit l`Éternel. 

Ceux que Dieu n'envoie pas mais qui partent tout de même ne seront pas d'une 

utilité pour le peuple : ce sera la légèreté et l'extravagance.  



#6) Par égard pour la paix ils perturbent la paix :  

Romains 3:11 Nul n`est intelligent, Nul ne cherche Dieu; Tous sont égarés, tous 

sont pervertis; 12 Il n`en est aucun qui fasse le bien, Pas même un seul; 13 Leur 
gosier est un sépulcre ouvert; Ils se servent de leurs langues pour tromper; Ils 

ont sous leurs lèvres un venin d`aspic; 14 Leur bouche est pleine de malédiction 

et d`amertume;15  Ils ont les pieds légers pour répandre le sang; 16 La 
destruction et le malheur sont sur leur route; 17 Ils ne connaissent pas le chemin 

de la paix; 18 La crainte de Dieu n`est pas devant leurs yeux. 

Donc le chemin, la manière de penser ou un parcours de conduite, Ils ne 

connaissent pas le chemin de la paix ; la manière de penser ou un parcours de 

conduite à l’égard de la paix qu’ils ne connaissent pas.  Nous voyons également 

que tout vient à un ensemble de la pensée.  

Actes 16:19 Les maîtres de la servante, voyant disparaître l`espoir de leur gain, 
se saisirent de Paul et de Silas, et les traînèrent sur la place publique devant les 

magistrats. 20 Ils les présentèrent aux préteurs, en disant : Ces hommes 

troublent notre ville ; 21 ce sont des Juifs, qui annoncent des coutumes qu`il ne 
nous est permis ni de recevoir ni de suivre, à nous qui sommes Romains. 22 La 

foule se souleva aussi contre eux, et les préteurs, ayant fait arracher leurs 
vêtements, ordonnèrent qu`on les battît de verges. 23 Après qu`on les eut 

chargés de coups, ils les jetèrent en prison, en recommandant au geôlier de les 
garder sûrement : L'argent, l'argent, l'argent, l'amour de l'argent est la racine de 

tous les maux. 

#7) Dans l'intérêt de l'humilité ils deviennent orgueilleux. Telle est la piété 
fictive de leur esprit têtu et la compréhension hypocrite d'obstination invétérée. 

Donc grande est l'arrogance de l'homme et son illusion absolument vaine qu'il 

croit qu'il adore Dieu alors qu'il adore le diable. 

1 Timothée 6:3 Si quelqu`un enseigne de fausses doctrines, et ne s`attache 

pas aux saines paroles de notre Seigneur Jésus Christ et à la doctrine qui est 
selon la piété, 4 il est enflé d`orgueil, il ne sait rien, et il a la maladie des 

questions oiseuses et des disputes de mots, d`où naissent l`envie, les querelles, 
les calomnies, les mauvais soupçons, 5 les vaines discussions d`hommes 

corrompus d`entendement, privés de la vérité, et croyant que la piété est une 
source de gain. Nous voyons également que ceux qui sont orgueilleux ne 

reconnaîtront pas la Vérité mais chercheront le gain. 

Romains 11:7 Quoi donc ? Ce qu`Israël cherche, il ne l`a pas obtenu, mais 
l`élection l`a obtenu, tandis que les autres ont été endurcis, 8 selon qu`il est 

écrit : Dieu leur a donné un esprit d`assoupissement, Des yeux pour ne point 
voir, Et des oreilles pour ne point entendre, Jusqu`à ce jour. Et David dit : 9 Que 

leur table soit pour eux un piège, Un filet, une occasion de chute, et une 
rétribution ! 10 Que leurs yeux soient obscurcis pour ne point voir, Et tiens leur 

dos continuellement courbé ! 

Le piège c'est l'Ecriture elle-même, dans la mesure où il est compris et a donné 
ou a enseigné de manière trompeuse, afin que sous le spectacle d'instruction 



pieuse, les âmes de ceux qui sont séduits et qui sont simples sont séduites avec 
ruse. D'un seul et la même table, ou d'un seul et les mêmes Saintes Ecritures, 

on tire pour soi-même la mort, pendant que l'autre la vie, l'un c'est le miel et 
l'autre c'est le poison. D'où, rien d'autre ne devrait être traité avec une telle 

vénération et si entièrement sans arrogance comme la Parole de Dieu. Il séduit 
une fois les orgueilleux, les prend au piège et les offense, bien que dans un 

chemin qu'ils ne perçoivent pas : En effet, dans un déguisement beau et 
fascinant. Et ce ne sont pas de Paroles mal comprises, mais celles de l'orgueil 

humain qui avec arrogance élève la tête contre ça. Le bloc trébuchant consiste 
en ceci : que ceux qui sont séduits par de faux enseignements s'offensent 

constamment. Car s'ils sont pris au piège, c'est à travers ce qu'ils comprennent 
incorrectement. Pour ceux qui s'y accrochent et avec ça, ils y prennent plaisir. 

Donc sans se s'en rendre compte, ils leur permettent d'être séduits volontiers. 
Mais ils s'offensent de ce qui leur est impliqué comme la vérité de laquelle ils se 

détournent. S'ils ne peuvent pas l'éviter, (la vérité) ils la déforment et refusent 

que l'Ecriture doit être comprise ainsi. Enfin, leurs yeux en sont obscurcis 11:10, 
afin que pendant que d'autres voient, ils ne se permettent pas d'être éclairé, et 

pendant que tous les autres sont élevés, ils restent pervertis dans leur pensée.  

 

Maintenant en revenant à ce que frère Branham disait au paragraphe §213 du 

sermon : La Parole Parlée est la Semence Originelle. Ils sont là, ils sont assis 
là, avec des yeux, des oreilles et tout le reste, mais malgré tout ils ne voient pas. 

Pourquoi ? Ils sont imperméables à la Parole de Dieu. Alors Jésus a 
dit : « Hypocrites ! Vous êtes les – vous êtes les enfants du diable, et vous faites 

ses œuvres ; ensuite vous Me condamnez, » Il a dit : « Vous refusez Mon 

ministère. » Alors que, montrez-moi en quoi votre ministère produit la Parole de 

Dieu dans Sa plénitude, le Sien l’a fait. Voyez ? Voyez ?  

Jean 8 :38 Je dis ce que j`ai vu chez mon Père ; et vous, vous faites ce que 
vous avez entendu de la part de votre père. 39 Ils lui répondirent : Notre père, 

c`est Abraham. Jésus leur dit : Si vous étiez enfants d`Abraham, vous feriez les 

œuvres d`Abraham. 40  Mais maintenant vous cherchez à me faire mourir, 
moi qui vous ai dit la vérité que j`ai entendue de Dieu. Cela, Abraham ne l`a 

point fait. 41 Vous faites les œuvres de votre père. Ils lui dirent : Nous ne 
sommes pas des enfants illégitimes [La Bible anglaise dit : Nous ne sommes pas 

nés de la fornication – Trad.] ;(remarquez qu'ils disent : nous ne sommes pas la 
semence du serpent) nous avons un seul Père, Dieu. 42 Jésus leur dit : Si Dieu 

était votre Père, vous m`aimeriez, car c`est de Dieu que je suis sorti et que 
je viens ; je ne suis pas venu de moi-même, mais c`est lui qui m`a envoyé. 43 

Pourquoi ne comprenez-vous pas mon langage ? Parce que vous ne 
pouvez écouter ma parole. (Maintenant, je veux que vous voyiez ce que Jésus 

dit à ces soi-disant croyants. Il a dit : La raison pour laquelle vous avez 
n'avez aucun indice à ce que je suis en train de dire, c'est parce qu'il est 

impossible pour vous de comprendre ce que je dis, parce que vous n'êtes 
pas ordonnés de connaître et de comprendre ce que je suis en train de 

dire. C'est ce que le mot grec "ou" nous dit ici. Il a dit, vous ne pouvez 



pas entendre ma parole. Et le mot " ne pouvez pas" a été traduit du mot grec 
"ou" qui veut dire : la dénégation d'un renforcement négatif double ; pas 

du tout : - en plus, à tout, par n'importe (aucun) signification, non plus, 
jamais, non (du tout), dans aucun cas (sage), ni jamais, pas (du tout, 

dans toute sagesse).  

Combien reconnaissants devrions-nous être pour la révélation, non pas par 
l'égard de la révélation, mais pour la signification implicite derrière ça. C'est Dieu 

qui révèle, et s'Il avait choisi de ne pas vous le révéler, cela veut dire qu'Il n'a 
aucun intérêt ou un rapport avec vous. Donc ne soyez pas reconnaissants par 

égard de la révélation, mais pour le fait que vous Lui appartenez et c'est la raison 

pour laquelle Il vous le révèle.  

Remarquez bien ce que Jésus a dit aux Pharisiens après leur avoir dit qu'ils ne 

pourraient jamais comprendre, Il leur dit le pourquoi…Alors Jésus dit : 44 Vous 
avez pour père le diable,(voilà pourquoi vous ne pouvez pas comprendre) et 

vous voulez accomplir les désirs de votre père. Il a été meurtrier dès le 
commencement, et il ne se tient pas dans la vérité, parce qu`il n`y a pas de 

vérité en lui. (Maintenant, ce mot "n'y a pas"  que Jésus dit ici, en parlant du 
diable, Il dit qu' il n'y a aucune vérité en lui, et le mot "n'y a pas" a été traduit 

à partir du même mot " ou" qui est la dénégation d'un renforcement négatif 
double ; pas du tout : - en plus, à tout, par n'importe (aucun) 

signification, non plus, jamais, non (du tout), dans aucun cas (sage), ni 
jamais, pas (du tout, dans toute sagesse). Donc vous voyez qu'ils ne peuvent 

pas comprendre à cause de qui ils sont, ils sont fils de la perdition, fils du diable 
et ainsi incapables de comprendre la Parole Révélée de Dieu. Et Jésus continue : 

Lorsqu`il profère le mensonge, il parle de son propre fonds ; car il est 

menteur et le père du mensonge. 45 Et moi, parce que je dis la vérité, 
vous ne me croyez pas.46 Qui de vous me convaincra de péché ? Si je dis la 

vérité, pourquoi ne me croyez-vous pas ? 47 Celui qui est de Dieu, écoute les 

paroles de Dieu ; vous n`écoutez pas, parce que vous n`êtes pas de Dieu.  

Écoutez la Traduction appelée Le Message de Jean 8:42-47 " Si Dieu était votre 

père, " a dit Jésus, " vous m'aimeriez ; car Je suis venu de Dieu et Je suis arrivé 
ici. Je ne suis pas venu de moi-même. C'est Lui Qui m'a envoyé. Pourquoi ne 

pouvez-vous pas comprendre une seule parole que je dis ? Voici le pourquoi : 
Vous ne pouvez pas la saisir. Vous êtes de votre père, le Diable, et tout ce que 

vous voulez faire c'est de lui plaire. Il est meurtrier dès le commencement. Il ne 
pouvait pas supporter la vérité parce qu'il n'y avait pas un seul brin de vérité en 

lui. Lorsque le Menteur parle, il le développe de sa nature menteuse et remplit le 
monde des mensonges. J'arrive sur la scène vous dire la simple vérité, et vous 

refusez d'avoir une chose à faire avec moi. Est-ce que un de vous peux me 
déclarer coupable d'une seule parole trompeuse, un seule acte coupable ? Mais 

si je dis la vérité, pourquoi ne me croyez-vous pas ? Quiconque est du côté de 
Dieu, écoute les paroles de Dieu. Voilà pourquoi vous n'écoutez pas, parce que 

vous n'êtes pas du côté de Dieu". 

Frère Branham parle de cette condition dans la quelle nous voyons les gens, dans 
cet âge de Laodicée : EXPOSE DES SEPT.ÂGES_ CHAPITRE.9 PAGE.339 



“Vous êtes aveugles et nus.” Là, il y a vraiment de quoi désespérer. Comment 
peut-on être aveugle et nu, et ne pas le savoir ? Pourtant, il est dit qu’ils sont 

aveugles et nus, et qu’ils ne s’en rendent pas compte. La réponse, c’est qu’ils 
sont aveugles et nus spirituellement. Vous vous souvenez quand Élisée et 

Guéhazi étaient encerclés par l’armée des Syriens ? Rappelez-vous qu’Élisée les 
a frappés d’aveuglement par la puissance de Dieu. Pourtant, ils avaient les yeux 

grands ouverts, et ils voyaient où ils allaient. Leur aveuglement était particulier 
en ceci, c’est qu’ils pouvaient voir certaines choses, mais qu’il y a d’autres choses 

qu’ils ne pouvaient pas voir, par exemple Élisée, son serviteur et le camp d’Israël. 
Ce que voyait cette armée ne lui servait à rien. Ce qu’ils ne pouvaient pas voir 

les a rendus captifs. Or, qu’est-ce que cela signifie pour nous ? Cela signifie 
exactement la même chose qu’à l’époque du ministère terrestre de Jésus. Il a 

essayé de leur enseigner la vérité, mais ils ne voulaient pas écouter. Jean 
9.40-41 : “Quelques pharisiens qui étaient avec Lui, ayant entendu ces paroles, 

Lui dirent : Nous aussi, sommes-nous aveugles? Jésus leur répondit : Si vous 

étiez aveugles, vous n’auriez pas de péché. Mais maintenant vous dites : Nous 
voyons. C’est pour cela que votre péché subsiste.” L’attitude de cet âge-ci est 

exactement la même qu’à cette époque-là. On a tout. On sait tout. On n’a pas 
à recevoir d’enseignement. Si quelqu’un soulève une vérité de la Parole pour 

l’expliquer à un interlocuteur ayant une opinion opposée, cet interlocuteur 
n’écoutera pas du tout dans le but d’apprendre quelque chose, mais il 

n’écoutera que pour réfuter ce qu’on lui dit. Or, permettez-moi de poser une 
question toute simple. Un passage de l’Écriture peut-il s’opposer à un autre ? La 

Bible se contredit-elle ? Peut-il y avoir dans la Bible deux doctrines de vérité qui 
se contredisent, ou disent le contraire l’une de l’autre ? NON. CELA NE SE PEUT 

PAS. Et pourtant, combien de gens, parmi le peuple de Dieu, ont les yeux ouverts 
à cette vérité ? Pas même un pour cent d’entre eux, pour autant que je sache, 

ont appris que TOUTES les Écritures sont données par Dieu, et que TOUTES 
sont utiles pour enseigner, pour reprendre, pour corriger, etc. Si toutes les 

Écritures sont données ainsi, alors chaque verset s’imbriquera parfaitement dans 

l’ensemble, si on lui en donne la possibilité. Mais pourtant, combien croient à 
l’élection par prédestination, et à la réprobation qui mène à la 

destruction ? Ceux qui n’y croient pas écouteront-ils ? Pas du tout. 
Pourtant, ces deux choses sont dans la Parole, et on ne peut rien y changer. Mais 

ils ne veulent pas prendre le temps d’apprendre ces choses et de concilier la 
vérité de ces doctrines avec d’autres vérités qui semblent s’y opposer ; au lieu 

de cela, ils se bouchent les oreilles, grincent des dents, et perdent tout. À 
la fin de cet âge, un prophète viendra, mais ils seront aveugles à tout ce qu’il 

fera et dira. Ils sont tellement convaincus qu’ils ont raison, et dans leur 

aveuglement, ils perdront tout. 

C'est la raison pour laquelle ils peuvent entrer dans ici et entendre la même chose 

que vous entendez, et vous vous asseyez et écoutez attentivement et vous 
mangez cette nourriture spirituelle au temps convenable, et ils s'asseyent dans 

leur siège de combat du sommeil et puis parce qu'ils ne peuvent pas voir ça, ils 
pensent que vous êtes dans l'esclavage. Dans l'esclavage pour la Parole de Dieu ? 

Peut-être un esclave de l'amour, mais pas dans l'esclavage. Non, Jésus a dit que 
la Parole vous affranchira, et si vous êtes affranchis, vous êtes libre en effet. Vous 



êtes libre des tractions de l'organisation et les politique qui vont avec les 
membres de l'église qui n’est pas régénérée. Vous êtes libre de tout cela, et du 

fait que vous montrez l'intérêt, vous êtes dans l’esclavage ? Oh que nous 
puissions être tous dans l'esclavage comme esclaves de l'amour pour notre 

Seigneur. Comme Paul a dit : " Moi Paul Prisonnier du Seigneur Jésus-Christ ".  

Esaïe 42 :1 Voici mon serviteur, que je soutiendrai, Mon élu, en qui mon âme 
prend plaisir. J`ai mis mon esprit sur lui ; Il annoncera la justice aux nations. 2 

Il ne criera point, il n`élèvera point la voix, Et ne la fera point entendre dans les 
rues. 3 Il ne brisera point le roseau cassé, Et il n`éteindra point la mèche qui 

brûle encore ; Il annoncera la justice selon la vérité. 4  Il ne se découragera 
point et ne se relâchera point, Jusqu`à ce qu`il ait établi la justice sur la terre, 

Et que les îles espèrent en sa loi. … (Maintenant, sautons jusqu’au verset 20). 19 
 Qui est aveugle, sinon mon serviteur, Et sourd comme mon messager que 

j`envoie ? Qui est aveugle, comme l`ami de Dieu, Aveugle comme le serviteur 
de l`Éternel ? 20 Tu as vu beaucoup de choses, mais tu n`y as point pris garde ; 

On a ouvert les oreilles, mais on n`a point entendu. 

 21 L`Éternel a voulu, pour le bonheur d`Israël, Publier une loi grande et 
magnifique. Jésus était ce serviteur Parfait qui était aveugle à tout, sauf à ce que 

Dieu avait pour lui de voir, et sourd à chaque voix sauf la Voix de l'instruction de 
Son Père. N'est-ce pas que ce que Jésus a dit dans Jean 5:19 et 5:30?  Jésus 

reprit donc la parole, et leur dit : En vérité, en vérité, je vous le dis, le Fils ne 
peut rien faire de lui-même, il ne fait que ce qu`il voit faire au Père ; et tout ce 

que le Père fait, le Fils aussi le fait pareillement. Et également dans Jean 12:47 
Si quelqu`un entend mes paroles et ne les garde point, ce n`est pas moi qui le 

juge ; car je suis venu non pour juger le monde, mais pour sauver le monde. 48 

 Celui qui me rejette et qui ne reçoit pas mes paroles a son juge ; la parole 
que j`ai annoncée, c`est elle qui le jugera au dernier jour. 49 Car je n`ai point 

parlé de moi-même ; mais le Père, qui m`a envoyé, m`a prescrit lui-même ce 
que je dois dire et annoncer. (En d'autres termes, Mon Père m'a instruit sur ce 

que je devrais dire et parler, afin que soit ce que j'ai fait.) 

50 Et je sais que son commandement est la vie éternelle. C`est pourquoi les 

choses que je dis, je les dis comme le Père me les a dites.  

19 Qui est aveugle, sinon mon serviteur, Et sourd comme mon messager que 
j`envoie ? Qui est aveugle, comme l`ami de Dieu, Aveugle comme le serviteur 

de l`Éternel ? 20 Tu as vu beaucoup de choses, mais tu n`y as point pris garde ; 

(Comme Job qui a disait :" J'ai fait un pacte avec mes yeux que je ne peux pas 
leur permettre de pécher contre moi.), On a ouvert les oreilles, mais on n`a point 

entendu. (Et lorsque vous allez dans ces restaurants-là et ils jouent cette musique 
impie, vous êtes hors du monde et les choses du monde que vous n'entendez 

même pas. Et écoutez ce que Dieu nous dit au sujet de ce genre de serviteur…) 
21 L`Éternel a voulu, pour le bonheur d`Israël, Publier une loi grande et 

magnifique. 22 Et c`est un peuple pillé et dépouillé ! On les a tous enchaînés 
dans des cavernes, Plongés dans des cachots ; Ils ont été mis au pillage, et 

personne qui les délivre ! Dépouillés, et personne qui dise : Restitue ! (Et 
personne parmi vous ne dit : " restitue ". Qu'est-ce que ça signifie ? Restituer 



quoi ? Jésus a dit : " Père, Restitue-moi la Gloire, le Doxa, " l'opinion, 
l'évaluation, le jugement " que j'avais auprès de Toi avant que le monde fut.) 

23 Qui parmi vous prêtera l`oreille à ces choses ? Qui voudra s`y rendre attentif 
et écouter à l`avenir ? Bien, la réponse à cette question se trouve dans Actes 

13:48 … et tous ceux qui étaient destinés à la vie éternelle crurent.  

COMBATTRE POUR LA FOI 20.02.-55 Soir P : 66 Jésus a dit : "Si un homme 
ne naît de nouveau, il ne peut voir le Royaume ". Vous ne pouvez pas le 

comprendre. C'est une mystique, une chose mythique jusqu'à ce que 
vous naissiez de nouveau. Là, la vie même de Dieu entre en vous. La Vie 

sans fin, la Vie Éternelle, Zoé, la propre Vie de Dieu entre en vous, et alors 
vous êtes une partie de Dieu. Vous êtes un fils de Dieu ou une fille de 

Dieu. Et alors vous voyez comme Dieu voit. Vous croyez comme Dieu 

croit. Alors, vous serez une nouvelle créature en Christ.   

QUESTIONS ET RÉPONSES COD 23.12-59 P : 24 Maintenant, Jésus a dit : " 

En vérité, en vérité Je vous le dis, si un homme ne naît de nouveau, il ne peut 
voir le Royaume de Dieu ". Maintenant, vous ne pourriez pas voir le Royaume de 

Dieu, parce que le Royaume de Dieu c'est le Saint-Esprit. " Quelques-uns qui sont 
ici ne goûteront pas à la mort jusqu'à ce qu'ils voient le Royaume venir en 

puissance, " a-t-Il dit. Alors, " Le Royaume de Dieu, " la Bible a dit, " Est en vous 
". Il est en vous, le Saint-Esprit, et vous ne peut pas voir cela avec vos yeux. 

Ainsi,  " voir " signifie " comprendre ". Avez-vous jamais regardé quelque 
chose ? En regardant droit devant cette chose, vous dites :" Eh bien, je ne vois 

pas çà ". Voyez ? " Je ne vois pas çà ". Vous voulez dire que vous ne comprenez 
pas çà. Voyez, voyez ? Vous ne comprenez pas çà. Voir c'est " comprendre ". 

Mais avec vos yeux vous regardez quelque chose. Mais avec ce qui est en vous, 

vous comprenez avec, vous voyez avec cela. Voyez ? Avec les yeux de 

Dieu vous regardez... 

 Et dans son sermon L'APPEL D'ABRAHAM 16.11-55 P : 29 Frère Branham a 
dit : Jésus a dit à Nicodème : " Si un homme ne naît de nouveau, il ne peut voir 

le Royaume de Dieu. Voyez-vous ce qu'est la traduction correcte ?  "Il ne 

peut pas comprendre le Royaume de Dieu."  Quelqu'un fait quelque chose, 
pour vous montrer, vous dites :" Je ne vois pas çà. Vous regarder çà, mais 

vous ne le comprenez pas. Vous ne saurez jamais ce qu'est le Royaume de 
Dieu, jusqu'à ce que vous naissiez de nouveau, alors vous comprendrez ce 

que C'est. 

IL EN SERA COMME IL M'A ETE DIT 18.08-50 23 Peu importe ce que ça 
semble ici... Nous ne regardons pas ce que nous voyons ; nous regardons ce que 

nous ne voyons pas. Est-ce vrai ? De toute façon, "voir " ne veut pas dire " 
regarder ". Le mot " voir " veut dire " comprendre ". Jésus a dit : " Si un 

homme ne naît d'eau et d'Esprit, il ne peut voir le Royaume de Dieu ". En d'autres 
termes, il ne peut pas comprendre le Royaume de Dieu jusqu'à ce qu'il 

naisse de nouveau. Voyez ? Vous devez accepter ça par la foi. Et alors 
lorsqu'Il entre en vous, vous le comprenez. Vous, acceptez la guérison de la 

même façon. Restez bien avec ça. Ce n'est pas ce que vous regardez, ce que 
vous croyez, ce que vous comprenez être la vérité, ce que vous êtes en train de 



regarder, l'invisible, restez avec cela alors. C'est la raison de toutes ces visions. 
C'est sur ça que je repose ma vie, parce que ça ne faillit jamais. J'ai foi en ça. Je 

crois ça. Si je peux vous amenez à croire la même chose, c'est fini alors. Voyez ? 

215… Maintenant, en ceci, Dieu a vu d'avance et a prédestiné un monde des 

fils et des filles. Il les a prédestinés à être là.    

216 Christ ne pouvait être que Lui-même. Il était le Fils de Dieu. C'est ça. 
Voyez ce que je veux dire, maintenant ? Voyez-vous, si vous y étiez destinés, 

vous voyez la Parole de Dieu, vous La croyez ; parce que pourquoi ? (voilà 
quelque chose de nouveau.) Voyez ? Pourquoi ? 217 Avez-vous jamais entendu 

parler des prédispositions dans une famille ? Quelqu’un, un – un – un fils, va 

imiter un peu son père, ou - ou sa mère, ou son grand-père, sa grand-mère. Ce 
sont des prédispositions dans la famille. Vous en avez déjà entendu parler, n'est-

ce pas ? 218 Eh bien, c'est la même chose par la prédestination. Vous auriez 
dû être ici de la bonne façon, au commencement, mais étant donné que 

vous êtes venus de la façon dont vous êtes venus, vous êtes déjà 
assujettis à la chute. Mais, étant donné que vous avez été prédestinés, 

vous entendez la Parole, Elle vous ramène directement à la position qui 
vous avait été prédestinés. Amen. (Jamais vu ça avant.) Vous ramène 

directement...  Qu’est-ce qui – qu’est-ce qui vous fait croire la Parole de Dieu et 
rejeter les autres choses ? C’et parce que vous avez été... Il y a quelque chose 

en vous. Il y a très longtemps, là-bas, vous auriez dû… Qu’en est-il ? Vous avez 

été faits pour vivre ici pour toujours.  

" Je veux l’Ecriture pour appuyer ça, prédicateur ? ". 219 La voici : " Tous ceux 

qu'Il connu d'avance, Il les a appelés, tous ceux qu'Il a appelés, Il les a 
justifiés, et tous ceux qu'Il a justifié, Il les a glorifiés, déjà. ". " A quoi ça 

sert encore de prêcher, Frère Branham " ?  220 Il y a une – il y a une récolte là-
bas. Tout ce que je fais, c'est de pêcher à la seine. Je lance simplement Cela, et 

je regarde où Cela va. S’ils sont imperméables, que la crasse do bourbier de ce 
monde et que les dénominations Le rejettent, je n'y peux rien. Mais s'il y en a 

un là-bas qui peut L'absorber, celui-là se transformera en fils et fille de 

Dieu, aussi sûre que deux et deux font quatre, (Amen.), parce qu’il a été 

prédestiné à ça.  

221 C'est ça que Dieu a pu accomplir Ses œuvres à travers Jésus : Il était 
un Fils prédestiné. « Il était l'Agneau immolé avant la fondation du monde ». 

Avant ces cent milliards de billions de millions d'années – dont nous disons tout 

à l’heure dans Genèse 1:1, - déjà là, Il avait été prédestiné à prendre Sa 
position. Amen. C'est pour ça qu’Il faisait la –la volonté du Père. Il était la Parole 

manifestée. 222 Et tous les autres fils auront la même manifestation, et ce sont 

eux qui ont été prédestinés.  […]  

Prions… 
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